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Consejo de la Facultad de Filosofía, Educación y Ciencias Humanas 
Acta de la Sesión Ordinaria N° 010-2022-FFECH-UARM 

 
En la ciudad de Lima, siendo las 11:00 hrs. del jueves 13 de octubre del 2022, se reunieron en forma virtual 
los miembros del Consejo de la Facultad de Filosofía, Educación y Ciencias Humanas: Mg. César Escajadillo 
Saldías, decano y jefe de Departamento de Filosofía, Educación y Ciencias Humanas; Dr. Rosa Elvira Vargas 
Della Casa, jefa de la Carrera Profesional de Filosofía; Miguel Flores Galindo Rivera, jefe de la Carrera 
Profesional de Psicología, Mg. Alier Ortiz Portocarrero, jefe de la Carrera Profesional de Educación; Mg. 
Jenny Canales Peña, jefa de la Carrera Profesional de Periodismo; Mg. Ricardo Falla Carillo, jefe del 
Departamento de Humanidades; Mg. Sandra Torres Felix, jefa del Departamento de Filosofía, Educación 
y Ciencias Humanas; Dr. Franklin Cornejo Urbina, representante de los docentes; y la Sra. María Fernanda 
Artola Leveau, representante de los estudiantes.  
 
 
AGENDA:  

I. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 
II. Revisión y aprobación de expedientes para la obtención de grado de bachiller 
III. Revisión y aprobación de expedientes para la obtención de título profesional 
IV. Propuestas para concurso de incorporación, ratificación y promoción docente 2022-2023 
V. Informes del decano y otros temas a solicitud de los consejeros 

 
DESARROLLO DE LA AGENDA:  
 

I. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 
 
El decano da lectura a los acuerdos adoptados en la sesión ordinaria N˚ 009-2022-FFECH-UARM. El acta 
de la sesión es aprobada sin comentarios.  
 

II. Revisión y aprobación de expedientes para la obtención de grado de bachiller 

El decano da lectura y procede a revisar los expedientes para la obtención del grado académico de 
bachiller de los siguientes egresados:  

N° Nombre Carrera 
Profesional 

Semestre 
de egreso 

 
Modalidad 

1 Matilde A. Carreon Garcia Bedoya Filosofía 2022-1 Automático 

2 Flor K. Quicaño Huaman Educación 2022-1 Automático 

3 Jhonatan Ocrospuma Sipauccar Educación 2022-1 Automático 

4 Juan A. Laulate Guerra Educación 2022-1 Automático 

 
ACUERDO N° 01: Se acordó por unanimidad aprobar y remitir al Consejo Universitario los expedientes 
para optar al grado académico de bachiller en Educación de los egresados Flor K. Quicaño Huaman; 
Jhonatan Ocrospuma Sipauccar y Juan A. Laulate Guerra.  
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ACUERDO N° 02: Se acordó por unanimidad aprobar y remitir al Consejo Universitario los expedientes 
para optar al grado académico de bachiller en Filosofía de la egresada Matilde A. Carreon 
Garcia Bedoya.  

 
III. Revisión y aprobación de expedientes para la obtención de título profesional 

El decano da lectura y procede a revisar los expedientes para la obtención el Título Profesional de los 
bachilleres:  
 

N° Bachiller Carrera Profesional Modalidad 
1 Esther Luzmila Fernandez Huapalla Psicología Tesis 

2 Juan A. H. Ortiz Jimenez Psicología Tesis 

3 Evelyn Estefany Arraya Solano Psicología Tesis 

 
ACUERDO N° 03: Se acordó por unanimidad aprobar y remitir al Consejo Universitario el expediente de 
la bachiller Esther Luzmila Fernandez Huapalla para optar al título profesional de Licenciada en 
Psicología.  
 
ACUERDO N° 04: Se acordó por unanimidad aprobar y remitir al Consejo Universitario el expediente del 
bachiller Juan A. H. Ortiz Jimenez para optar al título profesional de Licenciado en Psicología.  
 
ACUERDO N° 05: Se acordó por unanimidad aprobar y remitir al Consejo Universitario el expediente de 
la bachiller Evelyn Estefany Arraya Solano para optar al título profesional de Licenciada en Psicología.  
 
 

IV. Propuestas para concurso de incorporación, ratificación y promoción docente 2022-2023 
 
El decano informa que, en la sesión de Consejo Universitario del jueves 6 de octubre, el secretario general 
comunicó que, antes de que finalice el año, corresponde lanzar una convocatoria para los concursos de 
incorporación, ratificación y promoción docente, los cuales se prevé realizar durante los meses de febrero 
y marzo del 2023. En ese sentido, el decano recordó que la decisión de cuáles son las plazas a ofrecer para 
la incorporación de docentes ordinarios nuevos depende de los Consejos de Facultad, y que, en el caso 
de la Facultad de FEyCCHH, las propuestas tendrán que ser aprobadas por el Consejo en su próxima sesión. 
Asimismo, recordó que el último concurso de incorporación se llevó a cabo durante los primeros meses 
del 2021. En dicha oportunidad, de las cuatro plazas ofrecidas, tres quedaron desiertas: Revista (Carrera 
de Periodismo); Situaciones y Medios de Comunicación (Carrera de Educación) y TIC Aplicadas a la 
Comunicación (Carrera de Educación), por lo que señaló que quizá sería conveniente volver a ofrecer esas 
plazas en el siguiente concurso.  
 
Al respecto, el jefe del departamento de Humanidades, Ricardo Falla, informó que, en el caso del 
departamento de Humanidades, cuando aún pertenecía al Programa de Humanidades, todas las plazas 
ofrecidas a concurso (que fueron tres) lograron ser adjudicadas. Asimismo, señaló como una 
preocupación que no se tiene conocimiento de la ubicación exacta de los legajos de los docentes 
ordinarios, y que sería conveniente, por un tema de orden, que estos sean digitalizados antes del próximo 
concurso. Sobre este punto, el decano se comprometió a trasladar la inquietud sobre la ubicación y la 
gestión de los legajos al próximo Consejo de Vicerrectoría.  
 
Finalmente, de cara a los concursos de ratificación y promoción, el decano solicitó a los jefes de 
departamento revisar la base de datos de los docentes ordinarios para identificar a aquellos docentes 
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Auxiliares y Asociados a quienes les correspondería pasar por ratificación y, eventualmente, promoción, 
en el próximo concurso.  
 
 

V. Informes del decano y otros temas a solicitud de los consejeros  
 
Informe del decano: El decano informa a los miembros del Consejo que, en su sesión del jueves 6 de 
octubre, el Consejo Universitario aprobó la designación de la Mg. Roxana Miranda Enrico como nueva jefa 
de la Carrera Profesional de Psicología a partir del 1 de noviembre del año en curso. La profesora Miranda 
reemplazará a Miguel Flores Galindo en la jefatura de carrera por el período de tres años, siendo el 
primero de estos en calidad de prueba. El decano dio detalles sobre el perfil de la nueva jefa de carrera y 
sobre su experiencia tanto dentro y fuera de la Ruiz, destacando que desde el 2018 imparte asignaturas 
de la carrera como Técnicas de Entrevista, Pruebas Psicológicas y tutorías y que tiene amplia experiencia 
en gestión al haber sido, durante ocho años, directora de la carrera de Psicología en la UPC.   
 
Otros temas a solicitud de los consejeros: 
 

1. Evento de la Facultad. La jefa de la carrera de Periodismo, Jenny Canales, consulta si este 
año se llevará a cabo el evento de la Facultad que se había previsto tener. Sobre el 
particular, el decano señala que no hay problema con organizarlo siempre que el evento 
no represente una carga excesiva en una época del año en la que se solicitan varias tareas, 
como planificación del semestre entrante, elaboración de informes de cierre, ceremonias 
y eventos, así como corrección de trabajos y exámenes. En ese sentido, para no perder la 
iniciativa, el decano propuso que en la próxima sesión de Consejo se proponga una 
comisión encargada de planificar el evento del próximo año, y que ese mismo día se fije 
una fecha para su realización.  
 

2. Sobre la nueva sala de docentes (A-302). La jefa de la carrera de Periodismo, Jenny 
Canales, señaló que ve como positiva la recepción del nuevo edificio y los nuevos espacios 
comunes para docentes a tiempo completo y para jefes de carrera y de departamento. 
Sin embargo, comenta que los nuevos espacios de trabajo no parecen pensados para 
actividades como reuniones con estudiantes, docentes y con invitados externos, donde la 
falta de privacidad puede generar la impresión de poca seriedad e improvisación, en 
suma, una imagen negativa. Al respecto, tanto Ricardo Falla como Rosa Elvira Vargas 
señalaron que entienden que el retorno al campus en una modalidad semipresencial 
obliga a reducir espacios y optimizar su uso, lo que justifica la existencia de tener ahora 
espacios de cotrabajo y ya no oficinas individuales. Sin embargo, observaron que la 
universidad debería tener más presente los temas de imagen y las implicancias de ciertas 
decisiones, nuevamente por el tipo de mensaje que estas decisiones podrían transmitir al 
público exterior. (Sobre el particular, Rosa Elvira Vargas comentó que en una reunión con 
dos postulantes a la Maestría en Filosofía quedó la impresión de que el espacio no era el 
adecuado). Por su parte, la jefa del departamento de Filosofía, Educación y Ciencias 
Humanas, Sandra Torres, señaló que el cambio debió ser consultado por los usuarios de 
los nuevos módulos, es decir, con los jefes de carrera y de departamento, y que una 
solución podría consistir en colocar divisiones entre los módulos con el fin de generar 
mayor privacidad. En esa misma línea, señaló que la sala de reuniones A-301 tiene que 
rediseñada para poder albergar reuniones de trabajo, ya que se ve maltratada después 
de su no empleo durante la pandemia y su posterior ocupación por el personal del nuevo 
edificio. Respecto a estos puntos, el representante de los docentes, Franklin Cornejo, se 
comprometió a trasladas las observaciones vertidas ante el Consejo Universitario, donde 
es representante de los docentes. Asimismo, el decano se comprometió a hacer lo propio 
ante la instancia respectiva, que en su caso es el Conejo de Vicerrectorado.  
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Siendo las 13:00 horas del 13 de octubre del 2022, se levantó la sesión.  

 
 
 
 

 
  
 

        César Augusto Escajadillo Saldías          Pablo Miguel Flores Galindo Rivera                                                        
               Decano                        Secretario  
 
 
 


